

6月大枝中学校通信

June



「三年生の成長を強く感じることができた修学旅行でした!!」

3年生のみなさん「修学旅行」お疲れさまでした。

どうですか。疲れは残っていませんか。学校生活のペース、リズムはもう戻っていますか。

1日目(5月24日火曜日)，朝は快晴で爽やかな風も適度に吹き，とても気持ちのよい出発となりました。大きな渋滞もなく順調にバスは信州に向かっていました。バスの中では事前に用意してくれたCDやDVDを鑑賞し名神～中央高速と走りました。途中のサービスエリアでは，最低限のトイレ休憩に留め短時間の停車としましたが全員が時間を守りきちんとした行動がとれていました。

(安心できる行動でした)

13時予定通り長野県松本市に到着。

松本城の前で学級写真を撮り楽しみにしていた班別研修(行動)に入りました。

ガイドさんからいただいたマップを頼りに昼食と買い物をしました。

楽しい時間を過ごしたあとは白馬ベースへ向かいました。

17時30分白馬ベースでの「入村式」

今晚お世話になるペンションのオーナーさんとの出会いでした。

ペンションではオーナーさんからの温かいコース料理とお話を提供して

いただきゆっくりと過ごしました。

1日目，急病者やけが人もなく無事終えることができました。とても優秀な行動をとってくれました。



2日目(5月25日水曜日)

天気が心配をされましたら朝は雲一つない真っ青な空が広がっていました。

アルプスの山々に残る雪渓がとても美しく，素晴らしい気持ちの良い空気と景色でした。8時30分予定にはありませんでしたが午後からの天気が心配なのとあまりにも景色が美しいので「学年写真」を撮ることにしました。

「離村式」を終え，午前のアクティビティ「ラフティング」です。

ウェットスーツとライフジャケットを装着し各ボートに乗込み雪解け水で水かさが増えている犀川を下りました。予想通り，戻ってくる生徒は一堂に「楽しかった。」連発でした。シャワーを浴び，河原でカレーライスをいただき午後のアクティビティ会場に向かいます。



「ツリーアドベンチャー」「フィッシング」「マウンテンバイク」「カヤック」「パン・バターブル」に分かれて活動をしました。夕方から雷を伴う大雨となりましたがなんとか活動は予定通り行うことができました。校長先生は，ツリーアドベンチャー班に同行をしましたが最初はこわごわチャレンジしていた生徒も慣れてくるとスピードを出したり，手を放して滑ってくる生徒も増えとても楽しそうでした。



夕食後は「レクリエーション大会」をホールで行いました。

bingo大会にクイズを盛り込んだものでしたが実行委員の企画と人柄に盛り上がり，楽しい時間を過

ごすことができました。そして、エンディングは学年の先生たちからのサプライズがありました。玉本先生が生徒たちを隣接するゲレンデに誘い出すと照明が消え、打ち上げ花火が白馬の夜空にあがったのです。これには、興奮と大喜び、そして大感動。玉本先生からの「コロナで我慢ばかりの中学校生活だった君たちに何かしてあげたかった。」と伝えられると泣きそうになっている生徒もいました。

いよいよ最終日、3日目(5月26日木曜日)

曇り空でしたが雨もあがり楽しみにしている「長島スパーランド」へ向けて出発しました。

到着した時は激しい雨が降ってきて一部のアトラクションが止まっていましたが、入園する頃に小雨となりそのあと一時的ではありましたが雨は止みました。去年の3年生でも感じましたが「普段の行い・・・」って本当にあるんだと思いました。限られた時間での自由行動でしたが、お目当てにしていたアトラクションにも乗ることができそれぞれが楽しい時間を過ごすことができました。

3日間通して3年生の成長を感じることができた、発見することができた素晴らしい修学旅行だったと思います。2年間でよくここまで成長してくれたと嬉しく感じています。

しかしながらこれで完結ではありません。まだまだ一人一人の人柄や良さで乗り切れたところもあります。さらなる団結、パワーをこれからの中学校生活や行事で発揮してもらいたいと願います。

1年生、2年生にカッコいい姿、背中を見せ、憧れる先輩、存在となり大枝中学校をリードしましょう。保護者の皆さんにおかれましてはいろいろとご心配をされていたかと思われますが、生徒たちは本当に全体の事を考え責任あるしっかりととした行動をとってくれました。そして、見事修学旅行を成功させてくれました。ご理解とご協力をいただき本当にありがとうございました。

3年ぶりの「春季大会」で大枝中生徒が躍動しました!!

昨年は4月25日に「緊急事態宣言」が発出されたことを受け、部活動がとまり目前に迫っていた春季大会が中止となり本当に残念な思いをしました。あれから1年が経ち今年は3年ぶりに「春季大会」が行われました。冬場の1番基礎体力がつけられる時に部活動が止まってしまい各部ともに大会に向けた調整は大変だったでしょうが、精一杯試合や対戦に臨み、いま出せる力を発揮してくれました。

野球部	2回戦 対龍谷大付属平安中学校	3対6	
サッカーチーム	2回戦 対西ノ京中学校	7対0	
	3回戦 対神川中学校	1対3 ベスト16	
陸上部 女子 走高跳	優勝 Sさん 1m51cm(自己新記録)	8位 Tさん 1m30cm	
ソフトテニス部	個人戦 全市大会	ベスト16 Jさん・Oさんペア	
	全市大会 出場	Mさん・Eさんペア	
	団体戦 対樫原中学校	0対3	
男子バレーボール部	1回戦 対八条中学校	0対2	
女子バレーボール部	1回戦 対聖母学院中学校	2対0	
	2回戦 対西賀茂中学校	0対2	
男子バスケットボール部	2回戦 対大淀中学校	54対55	
女子	1回戦 対大谷中学校	117対6 2回戦 対洛南中学校	61対39
バスケットボール部	3回戦 対向島秀蓮中学校	59対27 準々決勝対光華中学校	20対88
順位決定戦	対上京中学校	74対29 対加茂川中学校	30対47 ベスト6位入賞
剣道部	団体戦 1回戦 対太秦中学校	勝利	
	2回戦 対音羽中学校	敗戦 ベスト8位入賞	
卓球(中体連)	個人の部	準優勝 Kさん	